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行事
体 育 大 会

本校の体育大会は１０月１日（日）に北松西高校のグラウンド
で行われました。今回が初めての中高合同体育大会でした。
北松の西高校の女子は 「慎吾ママのおはロック」を踊ってい，
ました。私の友達もグラウンドに連れていかれて踊っていまし
た。男子は集団行動をしていました。とてもかっこよかったと
思います。中学校の女子は「ソーラン節」を踊りました。とて
もきつかったけど，思い出に残りました。走る競技では，３位
や４位などでしたが，汗をいっぱいかいて，取り組むことがで

。 ， ，きてよかったです 結果的には 私たちの組は負けましたけど
いいものをたくさん見られたのでよかったと思います。とても
暑い日でした。

郷 民 運 動 会
１０月１１日”己に克つ

勝 負 に 勝 つ 六 島 の 風
が 吹 く ” の ス ロ ー ガ ン
の も と ， 郷 民 運 動 会 が
始まりました。私たちの
出 し 物 ， 応 援 や ダ ン ス
がとても不安で，本番ギ
リギリまで練習していま
した。緊張したけど，応
援 の 打 楽 器 は ， 今 ま で
練 習 し た 中 で 最 高 の も
のとなりました。また“
慎吾ママのおはロック”
も ダ ン ス の シ ャ ボ ン 玉
も，楽しく盛り上がった
のでよかったと思いまし
た。定番の親子リレーで
はお母さんたちには負け
たけど，お父さんたちに
は勝ちました！そして，全
員リレーでは私も必死に
走ったのですが，正輝君
チームに及ばず負けてし
まいました。とてもくや

。 。 ，しかったです ３年生にとって最後の郷民運動会 疲れたけど
明るい六島の先生方や，本校からいらっしゃった先生方，そし
て郷のみなさんに助けられ，いい思い出に残るものとなりまし
た。皆さんありが乙ございました！！！！！！（香）

文 化 祭
１１月２日に本校で文化祭がありました。私は六島の出し物の

前に，展示物の紹介をしました。とても緊張したせいか，変な
言葉を使ってしまいました。そのおかげで，発表の時は落ち着
いてできたと思います。曲は宇多田ヒカルの「ファースト・ラ
ブ」とゆずの「からっぽ」でした。みんな一生懸命でした。終
わったあと，友達から「かっこよかったよ！」という声が聞けた

， 。 ，の で とてもうれしかったです 失敗したところもあったけど
いい想い出になってよかったです。

学習発表会
１１月９日に学習発表会が行

われました スローガン 辞。 「
書にない世界を作ろう」を
もとに僕たちは，準備や練
習にバタバタしました。
今年もまたいっそう人数が
少なくなるなかで，９つ の
出し物をやり遂げることが
できたので良かったと思い
ました。最後の演目「教科

書ブルース」で，セリフは覚えたけど動作があまり出ていなか
ったと思いました。田中先
生は，最後の本番まで覚え
ることができませんでした。
でも，郷の皆さんに笑えて
もらい，自分たちもここま
でよく頑張れたなあと思い
ました。

僕の出し物では，エレクト
リックマジックが上手にでき
ました。練習中は，なかな
か成功しなかったのに本番
で成功できてとてもうれしかった
です。これからさきも，行事があ
るのでよろしくお願いします。

新人戦
新人戦は１１月２６日に，鹿町中学

校の体育館で行われました。対戦
相手は，生月と佐々でした。試合
中はみんなのミスが多くて，負けました。みんなかたまってい
て，アタックミス，サーブカットがきちんとできませんでした。
結果は佐々にストレート負けで生月にはぎりぎり２－１で勝ちまし
た。今度の中体連までに，足のけがを治して，万全の体勢で
望みたいと思います （正輝）。

交 流 発 表 会西 方 中 と の
六島分校にたくさん

の お 客 さ ん が こ ら れ
た１１月 ２４日 ， こ の 日
私たちにとって初めて
の，テレビ電話を使う
交 流 発 表 会 が 行 わ れ
ました。お相手は，栃
木県の西方中の３年生
の皆さんです。１０月１
０日ぐらいから「交流
しませんか？」という
メールが届き，それか
ら 西 方 中 と の ふ れ 合
いの広場をパソコンで作り交流してきました。１１月 ２４日，学習
発表会でした，総合学習の発表会を西方中の皆さんに聞いて
いただきました。西方中の皆さんわかりましたかー？

本校から来られた先生方に「上手やったよ」と言われてとて
も嬉しかったです。１時間で終わったのですが，あそこまで緊
張したのは初めてでした。でもこのおかげでこれからは何でも
チャレンジできそうだなと思いました （香）。

少 年 の 主 張 発 表 大 会
１１月１１日，少年の主張発表会が小値賀の公民館でありまし

た。六島分校からの代表は・・・私（小金丸香）でした。
代は「１５年間の歩み 。私が生まれたときから１５歳までの出」

。 ，来事を書いた作文です 今年はみんな気合いが入っていて
作文を覚えて主張していました。私と言えばあんまり覚えて
いませんでした（笑）入選しました。六島の婦人会の皆さん
や先生方が来てくれたのに本当にすみませんでした。でも婦
人会の皆さんや先生方がいてくれて心
強かったです。ありがとうございまし
た！

部活
婦人会の皆さん，僕のために毎週水

・木曜日，放課後のバレーボールに参
加してもらったり，応援に来ていただき

。 ，ありがとうございます 試合の日にも
たくさん応援してもらい，とても嬉しか
ったです。期待にそえませんでしたが，
自分なりに頑張ることができて良かった
と思います （正輝）。

明日香作


